



渡り鳥も応援

春寒の季節、まだ底冷えします。この時期、学校周辺には興味深い事があります。

何でしょう!?

それは、渡り鳥がたくさん訪れていることです。

おしどりです。学校の前のダム湖にたくさんの渡り鳥が飛来しています。ちょうど中庭の前方の湖岸に一時的なすみ処があるようです。夕方から夜にかけて、湖面から上に上がって身を丸くしています。やはり、雄と雌が一緒にいます。心むつまじい光景です。



子どもたちが、月・水・金と運動場から坂道を上って体育館通路を横切り、中庭を抜けて、運動場に駆け下る「十津川マラソン」を走っていますが、ダムの方からおしどりが応援してくれているようです。時々、大きな鳴き声が響いてきます。

教室の窓から渡り鳥の観察ができるのは、本校の良さの一つですね。

1・2・さん・し・ご...!!



体力つけつけタイムの様子です。

現在行っている体力つけつけタイムは、1・2年、3年、4年、5・6年の4グループに分かれて、「3分間、8の字とび」の跳び回数挑戦を行っています。

毎回の記録を付けて、それを励みにしながら、次の目標を立てて挑戦しています。タンタンとリズムも速く、しかも隙間を作らず連なって跳ぶ技が必要です。それぞれのグループでは、懸命なかけ声が上がり、縄を跳ぶ集中力が高まっています。体育主任の平岡先生の合図で練習時間から本番へと移るときは、「さあ行くぞ!」と緊張の瞬間です。

「初め!」の号令で、各グループ一斉に縄を跳ぶ回数の声が高くなり、動きがヒートアップします。

現在、とても良い成績を出しているのが、**4年生**です!

4回目に出した「**249回**」!!が最高記録です。

1・2年生は、元気いっぱいの声で難しい連続跳びに前向きに挑戦し、2回目の**150回**が最高

8の字ジャンプ ほくハチクマ

学年	1	2	3	4	5	6	7	8	9
1・2年	113	150	132	116	120				
3年	156	197	188	222	217				
4年	147	228	155	249	238				
5・6年	189	227	127	172	221				

です。3年生は、持ち前の明るさとチームワークで200回越えを連発です。最高は4回目の222回です。5・6年生は220回越えを2回記録していますが、最高は2回目の227回です。4年生は、**300回越えを目指して挑戦する様子です!!**



速く回転する縄に、前の人に続いて入り・跳ぶ・抜けるという巧みな動きは、大人でもなかなかできません。果敢に挑戦している子どもたちへ、どうぞ応援の言葉を掛けてあげてください。友達と息を合わせ、汗を流し合って掴む記録に、達成感を味わわせてあげたいと思います。

新1年生体験入学・説明会



14日(木)に行われた体験入学。新1年生14名が1年生と5年生のお世話で楽しそうに小学校の学習体験を行いました。

1年生は、朝からそわそわしている様子で、その準備に懸命になっていました。「気をつけ、礼。」「これから……。」「私は〇〇です。」と

いった司会役の児童の声が校長室まで響いてきました。1年生教室の「やる気十分」熱気がズンズン伝わってくる状況でした。

さて本番、男の子9名、女の子5名の新1年生は元気よく、興味津々です。でも、どうしたらいいの?と迷いがあります。そこにすかさず1年生が助け船を出し、「こうするのよ。」と、自信たっぷりに先導しています。なかなか頼もしい姿です。今まで習ったことを生かして、考えながら新1年生を導く様子にたくましく成長した1年生を見ることができました。



一方、体育館では5年生が考えに考えた歓迎のゲームなどが行われました。「どうしたら1年生が楽しみ、学校に馴染んでくれるだろう」と、その内容から実施方法、言葉掛けなど、いろんな面に視点を置きながら企画・準備・実施したものでした。最後には4名の5年生が作ったり書いたりした「記念メダル」「紙コップのロケット」「手紙」を一人一人に手渡していました。「手紙」には5年生の心(気持ち)が込められているということでした。ありがとう1年生、そして5年生。

参観・懇談会(最終)

2月26日(火)、最後の参観日です。授業の参観は、午前10時35分からです。詳しくは、14日付の案内文書を見てください。

校内マラソン大会 28日(木)、午前10時30分～ 一部駐車場が走路になります!!